



## **Entrevista / Laura Ballesteros Mancillas (Diputada – MC)**

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE HERNÁNDEZ).- “Morena está haciendo una toma del Poder Judicial agresiva. Quien tenga una situación penal donde se le tenga que generar una sentencia, quién la va a firmar para que sigue adelante, va a ser un político o militante de Morena, no va a ser un abogado profesional, esto cómo están las cosas y si no cambian, será responsabilidad completa de Morena; sin embargo, vamos a seguir por la vía legal.

“Luchando hasta el final, porque así lo han pedido las juventudes, las y los trabajadores del Poder Judicial; entonces, sí hay una velita encendida todavía”.

[https://drive.google.com/file/d/1oNp3ljMcB1FUEW9q7U-US-BYak\\_m0DEb/view](https://drive.google.com/file/d/1oNp3ljMcB1FUEW9q7U-US-BYak_m0DEb/view)